

Un concert plébiscité

Ouest-France
Mercredi 17 décembre 2014

La Pommeraie-sur-Sèvre

Ceridièse, la qualité du chant classique



Ceux qui sont venus écouter Ceridièse ont été séduits par la prestation de la chorale de Cerisay, créée il y a quinze ans. En octobre, le chœur d'hommes s'est produit à Banja-Luka, la capitale de l'enclave serbe de Bosnie.

Au cours de la soirée, en l'église Saint-Martin, les classiques étaient à l'honneur : Vivaldi, Rachmaninov, Bizet, Bach, François-Auguste Gevaert, sans oublier le célèbre chant de Noël autrichien *Douce nuit*.

À noter que le groupe de chant prépare un concert autour des œuvres de Gabriel Fauré (requiem et cantiques). Celui-ci devrait avoir lieu au printemps.



La chorale Ceridièse conduite par Gérald Martin, accompagné de Matthieu, au piano.

Le concert de Noël organisé par la chorale Ceridièse a été très suivi, dimanche, à l'église. Gérald Martin a conduit ce concert de Noël du Monde accompagné de Matthieu au piano. Comme l'a rappelé son président, Francis G...